



INFORMACION DE LA SIP N° 905

EL ENBAJADOR ORTIZ DE ROZAS FUE DESIGNADO JEFE DE
LA MISION ESPECIAL ARGENTINA ANTE LA SANTA SEDE

El Poder Ejecutivo Nacional designó Jefe de la Misión Especial Argentina ante la Santa Sede para las negociaciones con Chile sobre la Zona Austral, al Embajador Extraordinario y Plenipotenciario Carlos Alberto ORTIZ DE ROZAS.

La medida fue dispuesta por el decreto 210 que establece, además, el traslado del Embajador ORTIZ DE ROZAS de la Embajada de la República Argentina ante la Santa Sede, a la Misión Especial Argentina ante la Santa Sede para las negociaciones con Chile sobre la zona Austral.

La Misión Especial fue creada por decreto 76 del 12 del corriente.

Buenos Aires, julio 28 de 1982.-

EMILIO A. IZARRA
DIRECTOR GENERAL DE PRENSA - S.I.P.